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彩票，就买

体彩大乐透
2018 年，河南省体育彩票

通过 182.8亿元的发行量筹集公
益金逾 43 亿元（含弃奖）。同
时，河南体彩通过一系列公益
活动的开展以及体彩渠道管理
和人才队伍建设，使中国体育
彩票的品牌美誉度在中原大地
日益提升。

2018 年，河南省体育局对
河南省体育彩票年度工作要求
中指出，要充分认识做好体育
彩票工作的重要意义，认识到
做好当前体彩工作是加快推进
体育强省建设的重要举措，是
汇聚人民群众力量的主要途
径，是丰富群众精神文化生活
的有效措施。2019 年伊始，河
南省体育局局长万旭到省体育
彩票管理中心调研时强调，要

正确认识国家调整彩票政策的
出发点，并向基层做好宣传和
解读工作，继续大力开发新客
户、新渠道、新产品，做好宣传
工作，提升体彩品牌美誉度，传
播体彩的公益本质。

中国体育彩票筹集的公益
金不仅用于支持全民健身和奥
运争光计划，还用于补充全国
社会保障基金、教育助学、城乡
医疗救助、扶贫、残疾人救助等
社会民生的各个方面。多年
来，河南体彩中心陆续开展了
包括“中国体育彩票·新长城助
学基金”“公益体彩 快乐操场”
和“体彩助莉”在内的多项公益
活动，以行动践行中国体育彩
票的社会责任，也让大众对体
彩有了进一步了解。

2018 年，河南体彩中心组
织并开展的公益活动涵盖教育
助学、扶困敬老、保护环境等多
项主题，为47所小学送去体育
器材、为25所小学开设快乐体
育课堂、捐助120名优秀贫困大
学生、救助48个急难群体和家
庭，捐助贫困和受灾群众、进行
公益植树绿化环境、开展体彩
公益主题，为群众进行国民体
质监测等各类公益活动和支持
19项 182场次赛事，组织人员直
接参与活动3600余人次，直接
受助和受益人群1.9万余人次。

“体彩·新长城”公益活动
始终关注高校寒门学子，为他
们解决燃眉之急。河南体彩至
今已连续 6 年累计资助当地 8
所院校520名大学生，帮助他们

解决了实际困难，捐助资金共
计260万元。

河南体彩自 2013 年开展
“公益体彩 快乐操场”公益活动
以来，持续为偏远地区的乡村
学校解决体育器材匮乏的问
题，目前已为河南省内 18个省
辖市的157所学校捐赠了超300
万元的体育器材和设施，受益
师生超49000人。

责任体彩先进省市经验谈之河南体彩

据新华社广州3月26日电 对
于韦世豪在2019年中国杯比赛中
的一次恶意犯规，广州恒大俱乐
部26日宣布，对韦世豪处以停赛
一个月的处罚，并根据其反省情

况决定是否开除。
25日，中国队与乌兹别克斯

坦队的比赛进行到第36分钟，韦
世豪飞铲舒库罗夫脚踝，导致对
方腿部胫骨骨折。韦世豪则因为

这次犯规领到一张黄牌。
恒大俱乐部26日发布《关于

对俱乐部球员韦世豪的处分决
定》，认为韦世豪严重违反“三九”
队规。为从严管理，自俱乐部发

文之日起，给予韦世豪停赛一个
月的处分，并到俱乐部行政人事
部报到，进行深刻自我反省检
讨。同时，俱乐部将视其检讨反
省情况决定是否开除。

韦世豪遭恒大停赛一个月
恒大将视其反省情况决定是否开除

“在去机场的路上，还是决定
回来再看他一下。”3月25日晚，
因一个恶劣的铲球动作引起轩然
大波的韦世豪第三次通过媒体发
声时表示，他临时更改了行程去
看望舒库罗夫。

舒库罗夫接受道歉

“飞机可以明天再坐，他们队
明天就要走了，所以决定还是回
来看一下他。”说起那次犯规，韦
世豪承认自己很冲动，“还是很想
向他道歉吧，我觉得对方球员还
是很大气的，这也是足球比赛的
一部分，特别希望他能早日康
复。”

这是事发后韦世豪第三次接
受采访。

按照原定计划，韦世豪赛后
随恒大球员返回广州，但在坐大

巴前往机场途中，他临时改变了
行程，赶往乌兹别克斯坦队下榻
的酒店探望舒库罗夫。

“这就是足球，所以大家都能
够理解，别担心。”看到前来道歉的
韦世豪，舒库罗夫十分大度，“我衷
心祝愿中国队在下一次的比赛中
好运，对于你今天能够来致歉并且
来看我，我真的非常感谢。”

韦世豪在接受采访时表示，
他犯规是因为太想赢了：“希望以
后先从俱乐部做起吧，减少这种
不必要的犯规。”

韦世豪赛后受访被批

在赛后第一时间接受场边采
访时，韦世豪对这个犯规动作并
没有悔意，他说：“我觉得就是个
犯规，有十多分钟没碰到球了，采
取一种战术犯规让比赛慢一点，

因为球一直在对方控制之下。”
舆论认为韦世豪丝毫没有同

理心。
比赛结束后将近一个小时，

从更衣室走出来的韦世豪回归了
冷静，他表示：“我刚才下场以后
了解到对方球员伤得比较严重，
确实很对不起对方球员。这确实
是一个犯规动作，但没想到对方
会受伤去医院，我诚恳地向对方
道一个歉。足球运动员的双腿很
重要，大家都不想让对方受伤，毕
竟这也是自己的工作。”

卡帅被批护短

赛后发布会上，卡纳瓦罗多
少有些袒护韦世豪。当记者问到
韦世豪的情绪管理问题时，卡纳
瓦罗表示：“球场上要加强防守，
犯规并不能说明他是个坏孩子。

他对比赛的投入程度、展示自己
的渴望，有时候会导致他出现这
个问题。他确实跟其他队员有极
大不同，从技术特点上来看，他会
想办法跟你一对一。这样的队员
我也尽可能给他很大的空间，同
时紧盯着他，尽可能地让他参与
到球队的整体当中。”

卡帅的言论也招致批评。
在国内赛场，韦世豪就以暴

脾气闻名。回看这场比赛可以发
现，舒库罗夫当时在中国队底线
附近带球，背身面对中国队大
门。韦世豪飞身就是一脚，非常
没有必要，而且还逃过了红牌。

在赛后的新闻发布会上，乌
兹别克斯坦主帅库珀说：“医疗团
队告诉我，他至少有两个月以上
时间无法参加俱乐部和国家队的
比赛。” （邓涵予 徐晓帆）

去机场途中
韦世豪才想起探望舒库罗夫

经过

□记者 丁进阳

本报讯 2019郑开国际马拉松
赛将于3月31日在郑东新区鸣枪开
赛。记者昨天从市跑步健身协会了
解到，今年我市参加人数突破百人，
参赛选手为这次比赛做足了准备。

郑开国际马拉松赛是河南省目
前唯一被中国田协认定的金牌赛
事，竞赛项目分为男子、女子马拉松
（42.195公里），男子、女子半程马拉
松（21.0975公里），迷你马拉松（5公
里），情侣马拉松（5公里），亲子马
拉松（5公里）。赛事已经成功举办
了十二届。

为了备战本次比赛，我市跑友
在抓紧时间备战。民警丁付涛今年
45岁，是郑开马拉松的常客，从第
一届直到今年的第十三届，每届都
参加。丁付涛参加的是全程，成绩
一直在3小时30分之外，最好的一
次是 3 小时 33 分。今年丁付涛的
目标是跑进 3 小时 30 分。他说：

“为了达到这个目标，我每天坚持跑
步10公里，早上5点半起床，7点结
束训练。马上要比赛，近期训练减
量，恢复体力，以最好的状态去参
赛。”

家住市区新华路南段的程小会
准备参加半程马拉松，这是她第一
次跑马拉松。她说：“有点激动也有
点期待。近半年来在很多老跑友的
指导下，我进行了一系列针对性训
练，前几天自己单独跑了一次半程，
感觉很好，希望这次参赛能跑出好
成绩，准备下半年或者明年进军全
程马拉松。”

市跑步健身协会负责人王栋告
诉记者，我市参加马拉松的选手逐
年增加，欢迎更多市民加入进来，感
受马拉松的魅力。

郑开国际马拉松赛
本月底开跑
我市健儿抓紧时间备战

韦世豪飞铲舒库罗夫瞬间。 （央视截图）韦世豪带着果篮向舒库罗夫致歉。 （央视体育微博）

3 月 26 日，在青岛进行的 2019
年全国游泳冠军赛暨世锦赛选拔
赛男子 200 米自由泳决赛中，孙杨
获得冠军。 新华社发

全国冠军赛200米自由泳

孙杨力压群雄夺冠


